



じゃがいもの種芋を 植えました！

4月14日(金)
ひまわり組

子ども達に「じゃがいもを植えた時のこと覚えてる？」と保育者が尋ねると、「種じゃなくてじゃがいもみたいな形のやつを植えるんやよ！」と、昨年植えた種芋のことをよく覚えていましたよ。今日は松陽こども園近くの畑へ行き、じゃが芋の種芋を植えました。種芋を手を持った子ども達は、「シワシワや！」「ちょっと柔らかいね」「なんかぷにぷにしてるね！」とよく観察したり、感触を楽しんだりしていました。竹本さんから「そっと土をかけてあげるんやぞ！」と教わり、種芋の上に優しく土をかけて種芋を植えました。



よく見ると
シワシワ！
ぷにぷにしてる！



竹本さんに聞いてみよう！

これは何ですか？



植えている途中、「先生これなに〜？」と保育者に尋ねた Yくん。手には細長いものを持っていました。(子ども達の植えた種芋からもそれと同じ細長いものが伸びていました。)せっかくなので野菜に詳しい竹本さんに聞いてみました。「それはじゃがいもの芽だよ」「日の当たらない所にあったから紫色をしているけれど、土の中に植えた種芋はお日さまをたくさん浴びて、これから新しいみどり色の芽が出てくるよ」と教えてもらいました。また、種芋がぷにぷにしているのは、「これから大きくなるために水分が抜けて、お腹が空いている状態だよ」と、子ども達に分かりやすく教えて下さいました。子ども達は「へえ〜！」と納得していましたよ。

じゃがいもの収穫は 6 月頃だそうです！また子ども達と一緒に畑へ行き、草むしりをしたり、じゃがいもの生長を観察したりしたいと思います♪